

Events und Training

Der SV Breinig freut sich über weitere junge Kicker

Stolberg-Breinig. Neben den personellen Entwicklungen hat der Breiniger Spielverein weitere Events für den Nachwuchs an der Schützhöhe installiert. Seit den Osterferien 2016 finden vereinseigene Jugend-Fußballcamps auf der neuen Anlage statt. Auch in diesem Jahr sollen wieder Camps stattfinden.

Der soziale Gedanke wird in der Jugendarbeit betont. Durch Aktivitäten wie Mannschaftsfahrten, Abschlussfeiern, gemeinsame Unternehmungen soll der Zusammenhalt gefördert werden. Ein Angebot ist die Sommerfahrt für A- und B-Jugendliche nach Spanien, welche seit Jahren von Eckhard Schenk organisiert wird.

Weiterhin werden in regelmäßigen Abständen interne Trainerfortbildungen angeboten, um die Qualität des Trainings und der Trainer fördern zu können. Ein

wöchentliches Talenttraining, unter der Leitung von Kevin Breuer (Trainer 2. Seniorenmannschaft) und Gerd Schnitzler (Trainer 3. Seniorenmannschaft) wird für die Jahrgänge 2006 bis 2010 angeboten, um die individuelle Förderung der Kinder zu gewährleisten.

Für Eric Morsch, sportlicher Leiter für die Jugendabteilung, steht außer Frage, dass die neue Sportanlage dem SV Breinig bei seiner Entwicklung hilft: „Aufgrund der riesigen Konkurrenz in der näheren Umgebung ist es sehr schwierig, Spieler für sich zu gewinnen oder die Jungs bei sich zu halten. Trotzdem sind wir vor allem in den jüngeren Mannschaften qualitativ als auch quantitativ sehr gut besetzt. Wir freuen uns über jeden, der den Weg zum SV Breinig findet, vor allem im Jahrgang 2005 und 2003 werden noch Spieler gesucht.“